

NOTICIAS ESTRANGERAS.

LONDRES.

El 26 de Octubre se firmó por los condes de Aberdeen y de Oslia, un tratado entre España é Inglaterra relativo á las reclamaciones elevadas por los comerciantes ingleses. Estos acreedores han sido invitados por una circular, á presentar las piezas justificativas de sus créditos. Los pagos debían hacerse del modo siguiente: 200,000 L. E. el 8 de Diciembre último; 200,000 el 8 de Marzo próximo; 350,000 el 8 de Junio y 150,000 el 8 de Setiembre. Sobre esta suma de 900,000 L. E., 600,000 deben ser pagadas en numerario: el gobierno español está autorizado para pagar el resto en dinero ó en vales con 5 por ciento de interés y al precio de 50. También tiene derecho para retirar dichas vales por término de cuatro años.

BERLIN.

Extractamos de la gaceta de Prusia algunos detalles sobre la toma de Varna. "El 8 de Octubre último un secretario particular del Bajá Jussuf acompañado de dos turcos se presentó á bordo del navio Paris para negociar la rendición de la plaza. El emperador dispuso se dirigiera al almirante Greigh. Esta primera conferencia no tuvo resultado alguno, y las negociaciones fueron renoradas al día siguiente sin mejor éxito, por el mismo agente, en la tienda del conde Woronzow. Por la tarde el Bajá Jussuf vino en persona, resultando de su conferencia, la promesa de una declaración positiva para el día inmediato. El Bajá volvió con efecto el 10 y entregó su resolución que en substancia decía, reconocer la imposibilidad de defender por mas tiempo, la fortaleza y que solo deseaba tratar de su rendición; pero que el capitán Pacha no queriendo oír hablar de capitulación, el Jussuf Bajá, se hallaba resuelto á no entrar mas en la fortaleza, acogiéndose bajo la protección del emperador. Comunicada esta determinación á la fortaleza todas las tropas que estaban á las órdenes de Jussuf rindieron las armas y salieron confusamente durante la noche y en la mañana del 11, bajo la conducta de sus gefes, para entregarse á los sitiadores como prisioneros de guerra. Dispersada así la guarnición, el capitán Pacha, refugiado en la ciudadela con las pocas tropas que le fueron fieles, pidió se le permitiese ir á unirse con 300 hombres, al ejército de Omer-Urione. El emperador lo consintió con la condición que tomara la ruta de Parawayá ó se embarcara para Búrgas. Los diputados de la ciudad llegaron á mediodía y pidieron permiso para presentar á S. M. las llaves de ella. Recibidos S. M. sobre la colina del telegrafo. La plaza fue ocupada por las tropas rusas y una salva de artillería hecha por todos los buques de la escuadra, anunció un suceso tan feliz.

PARIS.

Se está fundando en esta capital una sociedad de economía doméstica é industrial. Esta asociación tiene por objeto perfeccionar y generalizar todo lo que sea referente al alimento, vestido, posada; á la salud, comodidades, y diferentes gozes de la vida social. Uno de sus principales socios es el conde de Lesteyrie, tan conocido por su filantropía.

El director general ha transmitido á la aduana del Habre una órden terminante, por la cual los buques franceses expedidos para cualquiera puerto del Brasil, deberán llevar en adelanto un simple certificado de origen para todas las mercancías que tengan á sus bordos. Las expediciones no pueden ya hacerse de otro modo. Esta medida juiciosa evitará al comercio retardos muy perjudiciales, y todos aquellos vicios buenos que eran tan dispendiosos.

LISBOA.

Aquí se trata de la espulsion de todos los extranjeros establecidos en Portu-

gal y principalmente de los residentes en Porto y Lisboa. Esta descabellada medida cuya ejecución bastaria por sí sola á producir una reaccion, ha sido sugerida á D. Miguel por personas que miran los extranjeros como poco dispuestos, en favor del presente órden de cosas.

Ya contamos en nuestras cárceles mas de 30,000 ciudadanos y parece que no son bastantes todavía. Ahora se ha estendido el furor á las pobres mugeres: la madre del antiguo director de Aduanas ha sido presa en Puertoalegre. Esta desgraciada Señora habitualmente enferma tiene sobre 80 años. La sola prisionera de Lameyro encierra 2381 prisioneros; 800 por crímenes y todos los demas por soñados delitos políticos. En la fortaleza de Peniche se hallan actualmente 1595 personas.

COLOMBIA.

Bolívar ha ordenado que los misioneros católicos vayan á extender la religión católica y predicar la fé de Cristo á los pueblos de indios que habitan el interior de la América del Sur.

MEJICO.

Quince individuos complicados en el asesinato de los Señores Guardamino y Hoys, españoles que residen en Méjico, han sido arrestados. Resultan de las informaciones tomadas, que dichos individuos hacen parte de una asociación que ha jurado exterminar todos cuantos españoles quieran vivir allí.

Se acaba de establecer en Méjico, bajo los auspicios del gobierno, una sociedad destinada á favorecer con toda clase de estímulos, cuanto tienda á perfeccionar la agricultura y dar nacimiento á la industria de aquel pais. Esta institución interesante se debe á unos capitalistas franceses que concibieron el proyecto y lo llevaron á cabo con sus luces y dinero. El capital de la asociación asciende á 300,000 pesos fuertes, divididos en 3,000 acciones de 100 pesos.

Morning Courier.

VARIETADES.

Lenguas clásicas.

Todos los críticos ilustrados prueban la importancia de la lengua griega, para completar los estudios literarios y facilitar la inteligencia de las etimologías, de que se componen casi todas las nomenclaturas científicas.

No hay hombre de letras que en el curso de sus trabajos haya dejado de felicitarse mas de una vez por haber aprendido tan bello idioma, ó de arrepentirse por haberlo descuidado. La necesidad de este estudio está en el día apoyada con nuevos motivos. La patria de Homero y Sófocles toca á una restauración que reclamaban hacía tiempo, la humanidad y las artes; ella vá á contarse en el número de las naciones civilizadas, y el conocimiento del griego, reservado hasta aquí á los sábios se extenderá prontamente á otras clases, en fuerza de las nuevas relaciones, que van á establecerse. El profesor Boutmy ha tenido, pues, una idea muy feliz, al emprender con el título de *Manual Griego-Latino* una doble traducción (interlineal y muy correcta) de todos los autores clásicos. Este método, que casi reduce el conocimiento de un idioma á una simple lectura, reúne la ventaja inmensa de poderlo practicar, aun aquellos que no poseen las ideas, que quieren transmitir.

El rector de la universidad de Paris, considerando cuán importante es buscar medios para abreviar y simplificar la enseñanza del griego y latín sin debilitarla en manera alguna, ha nombrado una comisión compuesta de nueve miembros, destinada á presentar y describir los diversos métodos, seguidos por los establecimientos sometidos á la universidad, en el estudio de las lenguas antiguas; comparar entre sí dichos métodos; y proponer cual es mas ven-

tajoso y finalmente, indicar las mejoras de que fuese capaz el mismo.

Esta resolución del rector merece los mayores elogios: ella tiende á arrancar la enseñanza de la rutina en que constantemente se ha visto, acortando el periodo de los estudios, que en el actual sistema, se estende á diez años.

LA GACETA.

BUENOS-AYRES, FEBRERO 13

Ayer regresó á la una el Sr. Gobernador Lavalle; el ejército le seguía de muy cerca. Parece que se detendrá aquí algunos días antes de emprender la nueva campaña, por la cual el gobierno está haciendo preparativos considerables.

Nada es quizas mas difícil que ver á los hombres vivir en paz y union. No obstante, todos ansian el reposo y si alguna vez prefieren una vida agitada y llena de riesgos, es solo por un instante, y sin salir de una edad, pasada la cual volvemos á las disposiciones precedentes con los deseos mismos que nos dominaban antes de ser arrastrados por el ardor de la juventud y el ímpetu de las pasiones. Aquel que definió los hombres "unos animales inconsecuentes y fastidiosos," los conocia mejor que otros muchos filósofos. Basta echar una ojeada á nuestro alrededor para asegurarnos que esta definicion es exacta. Observese sino cuantas tonterías, contradicciones y disputas sobre las materias mas graves y las cuestiones mas frívolas. Nuestra naturaleza nos pide agitación continua; y cuando no la hallamos en los negocios serios, procuramos que las bagatelas nos ocupen. Esto nace sin duda de aquella propension y la independencia tan general en los hombres, como el apego á la vida. Nos gusta pronunciarlos aun sobre lo que no entendemos; porque el papel de juez alhaga nuestro amor propio. Por esto vemos á todos mezclarse temerariamente en discusiones que exigen conocimientos especiales y datos positivos.

El periódico de Canelones habla de las dos sectas que acaban de nacer en el estado Oriental, tituladas de *cobristas* y de *populistas*, es decir, gentes que se desganaron por saber si serán mas ricos con 1000 pesos en papel ó 1000 sobre.

El modo como establecen la cuestion, haria creer que los orientales tienen derecho á pronunciarse indistintamente, por cualquiera de aquellas dos monedas. Estamos lejos de creerlo así y la razon nos parece simple. El gobierno de Buenos Ayres ha hecho la guerra al Brasil con el crédito del Banco; se echaron á la circulacion gran número de valores nominales, para ocurrir á los gastos de una guerra, cuyo resultado ha sido, á la Banda Oriental, tan glorioso como útil: en términos mas claros, la independencia que ahora goza aquel pais, ha sido comprada con los billetes del Banco. Se trata pues de decidir si los que disfrutan de una hacienda deben reembolsar ó no el dinero que ha costado.

Las multiplicadas stenciones de nuestro gobierno no lo han permitido hasta

ahora reglar nuestros negocios con el estado Oriental. Pero este silencio motivado por circunstancias extraordinarias, no quiere decir que nuestras cuentas estan soldadas: tenemos mucho que decir sobre este punto; y no podemos tratar de paso y en tono festivo cuestiones que van unidas al crédito de un estado y á los intereses públicos y particulares de un pueblo generoso.

Nunca es tarde para hablar de una buena accion, y aunque se haya adelantado uno de nuestros colegas no podemos renunciar á la satisfaccion de hacer mas notoria la generosidad de un compatriota nuestro.

Comparense algunos de los pormenores publicados dias pasados sobre la cautividad de D. Zenon Videlo, con la conducta observada por este con la familia de una de sus guardas, y se conocerá cuan grande es la distancia que separa á los hombres de bien de los perturbadores públicos.

Mesa que tenia un grado en nuestro ejército se olvidó de sí mismo hasta ponerse á las órdenes de un *peon* condecorado con el título de general. Ha sufrido la pena que merece su falta ó su crimen, porque es ciertamente un gran delito asociarse con una cuadrilla de malhechores. Era necesario satisfacer la justicia ofendida; mas la desgraciada familia sumida en la indigencia por la muerte de su gefe, exiga algunas consideraciones; el Sr. Videla fué el primero en volar á su socorro!!!

Plaza.

ONZAS DE ORO SELLADAS.. 58½ á 59

MARITIMA

HA FONDEADO
El bergantín nacional Tarro, de la Es-
senada

ENTRADAS

Bergantín americano *Annah*, de la
Havana, á la Orden.
a *Mannel Cruz Pillado*
15 pipas caña
4000 cigarros hoja
á *Ramon Ansó*
3 cajones cigarros
á *José Ponda*
38 medias pipas caña
á *Felix I. Frias*
71 pipas caña
3 cajas azucar
19 cajones cigarros
81 medios bois miel
1 cajon sombreros
á *Martin de Iraola*
49 bocois aguadiente
16 pipas id.
1 caja azucar
5 millares cigarros
1 cajon dulces
á *Thomas Gowland*
4 pipas caña

Fragata americana *Estrella* de San-
tos, á la Orden.
á *Crogon y Peacock*
353 bolsas azucar
17 id. moscorada
23 barriles id.
12 bolsas id.
4 cajones cigarros

Fragata americana *Hércules* de Ri-
chenb y Montevideo.
á *Gowland, Selacum y Ca.*
108 fardos lienzo
670 barricos harina
98 id. id.
47 cajones javon
2 cuñetes tabaco.



TEATRO.

Gran función extraordinaria á beneficio de Fernando Quinzano.

EL SABADO 21 DEL PRESENTE.

Abierta la escena con una brillante sinfonía, se exhibirá el nuevo drama de grande espectáculo en tres actos, titulado

La Fantasma de la Roca Negra o el Sueño en la Capilla de Glesstorn.

A continuación se exhibirán unas boleterías a tres por la Sr. Ricciolini, su esposo y el beneficiado; terminando la función con el gracioso fin de fiesta

LA FAMILIA NUEVA.

Los SS. abonados por temporado serán preferidos hasta el Lunes á la oración.

Funcion Extraordinaria, el Jueves 19 á Beneficio de Coyetano Ricciolini.

PARTE PRIMERA

Se abrirá la escena con una sinfonía de grande orquesta.

Seguirá la comedia en un acto:

La Familia Indigente.

PARTE SEGUNDA.

Dueto cantado por el beneficiado y su esposa.

Otro por el Sr. Viera y Ricciolini, Y un gracioso samete.

PARTE TERCERA.

Un nuevo baile fantasmático titulado:

EL SALTO DE LA TORRE,

6

Terminará con un baile turco é indio ejecutado por el beneficiado, su esposa, el Sr. Quijano y 4 aficionados. A las 8 y media.

Los SS. abonados serán preferidos hasta la oración del día anterior.

SE VENDE.

EN la calle de Estrechez No. 117, de la Aduana cuadra y medio para el alto un negro en sesientos pesos y su muger en ochocientos; uno y otro son para todo servicio. f 18 4p

SE VENDE.

UNA criada llamada Margarita, sana y de todo servicio, en cantidad de 275 pesos metálica ó su equivalente en papel. Ocurrase a la calle de Cuyo No. 177. f 18 3p

AVISO.

EL que quiera vender una pulperia, que tenga regular comodidad y poco principal, puede ocurrir a la calle de Venezuela No. 34, donde encontrará con quien tratar. f 18 3p

SE VENDE.

UNA casa de ladrillo cocido, con sus techos de paja, situada del molino tres cuadras para afuera, en medio cuarto de tierra con setenta varas de fondo; la que consta de tres piezas flamantes, con reja en la sala y pozo de valde. El que la quiera comprar ocurra á la calle de la Biblioteca No. 201 a donde dará razon la dueña. feb 18 3p

SE VENDE.

UN arazon de pulperia con mostrador, todo nuevo, en la calle de la Biblioteca casa No. 113. El que guste comprarlo véase con su dueño que vive allí mismo. f 18 3

AVISO.

SE desean comprar en la Banda Oriental cuatro ó cinco mil cabezas de ganado, en las inmediaciones del Uruguay, a dinero de contado. Ocurrase a la calle de Cangallo No. 115. f 18 16

BARATILLO.

EN el almacén No. 97 calle del Perú, frente a donde fue el correo, hay de venta

Arroz superior a tres reales libra
Yerva paraguá y 3 medio reales
Cristales de varias clases
Azúcar terciada y blanca
Yerva del Paraguay, con otros varios renglones a precios muy cómodos. f 18 3p

AVISO.

SE desea concluir un moreno para el servicio de hombres solteros, y para cocinar. Quien se interese ocurra a la calle del Perú No. 20. f 18

SE VENDE.

EN la calle de Cangallo No. 138, un escritorio de caoba bronceado, de medio uso, en precio cómodo. f 17

AVISO.

EL Sábado 21 del corriente mes, a las doce de la mañana, se ha de rematar en la colecturía general, en quien mas dé a dinero de contado, 36 medias barricas de harina que han sido declaradas por comiso, como no manifestadas en la goleta Améri cana ZOFHIA. A las que están tomadas a 30 pesos cada una, que importan 1080 ps. Los que se interesen en ellas podrán dirigir sus propuestas firmadas y cerradas a dicha oficina hasta la hora indicada, que se abren y publicarán quedando el remate por la mas ventajosa. Buenos Ayres 16 de Febrero de 1829. Sarmiento

A los que tienen caballos á vender.

SE necesita un caballo redomón ó manso, de trote, alto, bizarro, de color oscuro, saino, colorado, tostado, alazán, dorado ó castaño; a toda serda ó tusado. En la calle de Potosí No. 46. f 18 4p

AVISO

EN el escritorio de Carlos R. H. rue calle de la Piedad No. 77, se hallan de venta los siguientes artículos.
2600 cueros vacunos estacionados de 29 a 30 libras
1000 id id estaqueados a lo largo de 29 id
Cambio sobre Londres y Monte Teo, pesos de Patria &c. &c.

Se Compran.

De mil a dos mil arrobas de rano en rama, como tambien aspas de buena calidad. f 18

SE VENDE.

Una casa edificada a la moderna, en la calle de Baucarac. El que se interese en la compra se verá con D. Angel Fresno, que es su apoderado, y vive en el corralon de coches de su propiedad calle de la Esmeralda No. 184, que se dará a precios equitativos. f 18 3p

AVISO al Público.

JONAS y Ca. relojeros ingleses, calle de la Universidad Núm. 51, avisan a sus amigos y al público, que han mudado su relojería del No. 6 calle de la Universidad, en frente del café de la Victoria, al No. 51 en la misma calle, viniendo de la iglesia del Colegio para la plaza de la Victoria la primera tienda pasando la esquina a mano izquierda, y viniendo de la plaza de la Victoria para el Colegio a mano derecha, adonde se encontrarán de venta los efectos siguientes. Cristalería fina para mesa, cubiertos de superior calidad por juegos, anteojos de larga vista de superior calidad, escritorios de madera muy fina y caoba, pavorines y municioneros para escopetas de varias clases, relojes de todas clases de superior calidad, alhajas, sellos de oro con llaves para dichos, y otros muchos renglones.

Ademas, se componen relojes de todas clases; y se da a saber al público que no tienen sociedad ninguna con los del No. 6 de la misma calle. f 18 3p

AVISO.

SE vende una casa situada en la calle de Cochabamba No. 17 compuesta de 17 varas de frente y setenta de fondo, con cuatro piezas, pozo de balde y algunos árboles frutales; quien la quiera comprar en la calle de Venezuela No. 59, vive la dueña. f 7 3p

EL 24 ó 25 del corriente, se vende un Bicho nuevo y fuerte para el P. de la, el que guste tomar aciento, puede ocurrir a la barraca del Sr. Fraguero a tratar con el dueño. f 18 6p

AVISO

SE vende una casa en la calle de Corrientes al No. 105 inmediata a la del Sr. Jus de primera instancia D. J. J. Cernadas f 18 2p

AVISO

EN la casa de D. Juan G. Vermolen, calle de la Reconquista No. 175, hay de venta a precios cómodos.
Vino clarete de superior calidad, sobada pelada, manteca de Holanda, sago de batavia, fraques y pantalones de paño fino, bramantes de hilo, acoyte muy superior en botellas, ginebra de holanda en tarros, acoyte de liazca en damajuanas, pinturas de diferentes colores, y una corta partida de botar. f 18 3p

AVISO

EN la casa de D. Juan G. Vermolen, calle de la Reconquista No. 175, hay de venta a precios cómodos.
Vino clarete de superior calidad, sobada pelada, manteca de Holanda, sago de batavia, fraques y pantalones de paño fino, bramantes de hilo, acoyte muy superior en botellas, ginebra de holanda en tarros, acoyte de liazca en damajuanas, pinturas de diferentes colores, y una corta partida de botar. f 18 3p

AVISO

EN la casa de D. Juan G. Vermolen, calle de la Reconquista No. 175, hay de venta a precios cómodos.
Vino clarete de superior calidad, sobada pelada, manteca de Holanda, sago de batavia, fraques y pantalones de paño fino, bramantes de hilo, acoyte muy superior en botellas, ginebra de holanda en tarros, acoyte de liazca en damajuanas, pinturas de diferentes colores, y una corta partida de botar. f 18 3p

AVISO

EN la casa de D. Juan G. Vermolen, calle de la Reconquista No. 175, hay de venta a precios cómodos.
Vino clarete de superior calidad, sobada pelada, manteca de Holanda, sago de batavia, fraques y pantalones de paño fino, bramantes de hilo, acoyte muy superior en botellas, ginebra de holanda en tarros, acoyte de liazca en damajuanas, pinturas de diferentes colores, y una corta partida de botar. f 18 3p

AVISO

EN la casa de D. Juan G. Vermolen, calle de la Reconquista No. 175, hay de venta a precios cómodos.
Vino clarete de superior calidad, sobada pelada, manteca de Holanda, sago de batavia, fraques y pantalones de paño fino, bramantes de hilo, acoyte muy superior en botellas, ginebra de holanda en tarros, acoyte de liazca en damajuanas, pinturas de diferentes colores, y una corta partida de botar. f 18 3p

AVISO

EN la casa de D. Juan G. Vermolen, calle de la Reconquista No. 175, hay de venta a precios cómodos.
Vino clarete de superior calidad, sobada pelada, manteca de Holanda, sago de batavia, fraques y pantalones de paño fino, bramantes de hilo, acoyte muy superior en botellas, ginebra de holanda en tarros, acoyte de liazca en damajuanas, pinturas de diferentes colores, y una corta partida de botar. f 18 3p

AVISO

EN la casa de D. Juan G. Vermolen, calle de la Reconquista No. 175, hay de venta a precios cómodos.
Vino clarete de superior calidad, sobada pelada, manteca de Holanda, sago de batavia, fraques y pantalones de paño fino, bramantes de hilo, acoyte muy superior en botellas, ginebra de holanda en tarros, acoyte de liazca en damajuanas, pinturas de diferentes colores, y una corta partida de botar. f 18 3p

AVISO.

SE venden 600 postes de bandubai para corra. El que los necesite, ocurra a la calle de la Victoria No. 160, darán razon f 18 2p

Aviso a los panaderos.

HAY de venta en casa de los SS. Dand y Carmen calle de Venezuela No. 63, harinas francesas superior recién llegada de Norte America en partidas. #3

AVISO.

DON Paulino Barreiro administrador de un Saladero al otro lado del puente de Barracas avisa al público que el día de ayer 17 del corriente al recoger una tropa de Novillos que tenía en pastoreo vinieron al corral interpolados entre ella una porcion de animales que no le pertenecen y que al tiempo de hacer su matanza no oyó, lss que al poner los cueros en la sal reconoció no ser de la marca de los que eran suyos. En consecuencia, espera que el que sea su dueño, ocurra a expresado saladero adonde le serán abonados, previa la justificación necesaria. f 18 2p

SE VENDE.

UN almacén calle de Belgrano frente la Iglesia de Monserrat, del muy corto principal. El que se interese podrá ocurrir al mismo almacén. f 18 1p

AVISO

SE vende una criada de edad de 25 años, al que se interese por ella, véase con su amo que vive en la calle de Cangallo No. 106. f 18 1p

Remate.

Por Thomas Gowland.

Calle de la Catedral No. 96

Frente al Muelle.

Hoy Miercoles 18 del corriente, a las 10 de la mañana, se rematará a la mejor postura, todo el velamen, jarcia, cables, anclas, vergas y demas pertrechos del Bergantin americano APOLLO.
Al mismo tiempo se rematará el casco de dicho Baque.

EN SEGUIDA

La Ballenera nombrada la Carolina, que se halla en la punta del muelle; tiene 25 pies de largo, está mantecada y acaba de llegar del Monte, sus pertrechos son, todo su velamen, remos, anclote &c. &c., cuyo portomenor se manifiesta á al tiempo de la venta.

Por el mismo.

El Jueves 19 de corriente de un famoso surtido de efectos y mercancías de todas clases, que se venderán al mas alto precio, el portomenor se dará mañana. A las 11 del día

Por Francisco Lavalle y Ca.

Calle del Potosí No. 26.

Hoy miercoles 18 del corriente á las once en punto se rematará a la mejor postura un surtido de instrumentos de agricultura cuyo portomenor es el siguiente.
Arados y rastras, maquinas de limpiar trigo, corretillas, palas de madera, finas y mantequeras, cedazos. Y toda clase de instrumentos para labradores que se venderan en lotes al gusto de los compradores.

AL MISMO TIEMPO.

Una partida de tirantes de pino de tres pulgadas, id ollas.
Sale by Juction of Agricultural Implementments.

On Wednesday the 18th inst. will be sold by public auction by Francisco Lavalle & Ca. at their auction rooms, No. 36 calle de Potosí, an extensive assortment of Agricultural Instruments & dairy utensils, consisting of Ploughs, Harrows, Fanning Machine, Caris, Pitchforks, Shovels, Tubs, Churns, Sieves, and a variety of other articles of Husbandry too numerous to detail. The whole in lots to suit private gentlemen.

At the same time.

will be sold a parcel of 3 inch pine plank.

Por Feliz Alzaga y Medrano.

Calle de la Florida No. 18.

Hoy Miercoles 19 á las 10 y media de la mañana se venderá á la mas alta postura un surtido completo de efectos nobles.
Paños finos, ultrafinos y ordinarios
Camisetas surtido completo
Paños de dama
Muecillas, zarzas, cocos y mahones
Muselinas, pañuelos y bretañas
Bramantes, lienzos y randas
Hilo de orillos, cintas y sombreros
Fraques, pantalones, chalecos, camisas con otros muchos efectos.

A la mas alta postura.

Por cuenta del concurso de D. G. P. Ford, la casa y almacén sita en la calle de la Florida No. 50.

El Bergantin Independencia surto en Barracas; é inventario y tazacion se verá de los dichos.

Tambien arroz del Brasil, tabaco negro, yerva paraguá y mezclada, caña de la Havana, sgi, pabito, betun en tarros, sombre rro, papel, tafletes polvillo, plumas con otros varios renglones de almacén, todo perteneciente a dicho concurso.

Por Francisco L. de la Barra

Calle de la Florida No. 54

El Jueves 19 del corriente de las FIANCAS y CASAS de campo que abajo se expresan, cuya venta se hará en términos sumamente ventajosos a los compradores y a la mas alta postura que por ellos ofrecieren, siendo los siguientes.

Una casa recién edificada calle de las Piedras, haciendo esquina a la calle de la Independencia, de San Juan seis cuadras para el alto, conteniendo 10 piezas fuera de la caballería, cocina, lugar ect. y toda ella de azulejos, pintada y empapelada con mucho gusto.

Otra dicha en la misma calle antes del número 248 teniendo 14 piezas en el mismo órden, de gusto moderado y asco de la anterior.

Un sitio contiguo a esta casa con 23 y media varas de frente y 29 id de fondo.

Otro sitio cercado de pared que hace esquina en la calle del Perú y Estados Unidos, con 30 varas de frente y 75 de fondo, y a mas 100,000 ladrillos que igualmente entrarán en la venta.

Asi mismo una casa grande de campo con vistas libres al Rio sobre la Barranca, 4 cuadras del Retiro para el Norte, calle por medio con la quinta de Aitologuier, y contiene 20 piezas de habitacion con todas las oficinas necesarias, patio, corral de 40 varas, caballería, cochera, pozo de balde con pilletas de baño, galinero palomar y jardín y alfalar por la parte que mira al Rio; todo en terreno de 80 varas de frente y mas de dos cuadras de fondo.

Tambien otro terreno que por su inmediacion a los astaderos del alto, es muy aparente para saladero ó cualquiera otro establecimiento; los inventarios y cualesquiera otros conocimientos que quieran tener de estas fincas podrán verse ocurriendo a casa del vendedor.

Igualmente el viernes 20 a las once se venderán en la misma casa un surtido de efectos y otros artículos nobles recién vendidos y de principal consumo, reservándose la manifiestacion ó portomenor de ellos para el día de la venta.

Por Clemente Rico.

Calle de Cangallo No. 83

El Viernes 20 del corriente se ha de rematar a la mas alta postura los efectos siguientes.

Un surtido de paños finos no id lienzos Americanos, zarzas, vestidos y bramantes.

Para los almaceneros y pulperos.
Pipas de caña del Brazil, id de vino carlon, id id Burdeos, polvillo hobanc, azucar blanda, terciada y rubia; una hermosa volanta de cuatro ruedas que se verá el día del remite a la puerta y otros varios efectos que se manifestarán al tiempo de la venta.

Por Seoane y Martinez,

Calle del Perú núm. 20.

Hoy Martes 28 del corriente se que marón indispensablemente por lo que mas dieren un surtido de efectos para tienda y almacén cuyo portomenor es:

Muselinas de colores para bestidos, percales y saanazs finas, linos blancos y de colores, cocos blancos lisos y labrados, pieles blancas muy finas, bastidos blancos bordados muy finos, dichos de espumilla adamascados, baotilla y baj yetas de dos frisas, lienzos americanos y portugueses, gasas blancas finas, bramantes de algodón, medias de muger y de hombre, sombreros finos ingleses, maquiues y cocos de colores, cantidad de ropa hecca, irlandas de hilo finas, linos lisos y bordados, pañuelos de seda grandes de gusto, cocages y randas de seda, sutas de raso surtidas, vino catalan en pipas, cantidad de tabaco paraguayo en petacones, becerros y tafletes, jayon de España y amarillo, vinos de varias clases en botellodones, cantados ingleses y frenos que se darán al mejor precio, yerva canguso y paraguá, azucar blanca y terciada, tabaco de la India aguardiente de España. Y alguna leña.

Aviso de la Policía.

De orden del Superior Gobierno se saca nuevamente a remate por un año, el servicio del alumbrado público de la ciudad, bajo las condiciones que ya se anunciaron con fecha 23 de Enero último, y en el concepto de que las propuestas que se hagan antes de las 12 del día 18 de este mes, la cantidad, porque se ofrezca hacer el remate, no se ha de escribir en guarismo sino en letras. Buenos Ayres, Febrero 14 de 1829. Castro.

\$100 Pesos de gratificación.

Se darán á la persona que presente dos esclavos que se han fugado del poder de su amo el 29 de Enero de una quinta que se halla en Barracas, el uno se llama Luis, como de 25 años, cuerpo regular y robusto, tiene la cara rayada y es africano. El otro se llama Joaquín grande, de 17 años, medio borsal y de la misma nación. Se cree que estos se hayan dirigido al pueblo de Dolores con unos carretes. Ocurráse á esta imprenta donde darán razon. F 6 15o

ALMACEN DE SILLAS.

Calle de la Victoria No 138.



En la fábrica de muebles de Mackenzie, se hallan de venta sillas con asiento de madera y esterilla, hermosas y de mejor gusto, recién llegadas de N. A. y á precios muy acomodados, f 6 ps

SITUATIONS WANTED

By a man and his wife without income, with a single gentleman or in a small genteel family: the man as in-door servant, the woman as cook or housemaid—can have good characters from the families they have served. Apply at this office. f 3 3p

SE ALQUILA.

Un cuarto con puerta y ventana a la calle, y en seguida almacén, que por la inmediación al mercado, es propio para almacén de abastos ú otro cualquier giro. Calle del Perú No. 93. f 17 3p

SE VENDEN.

En casa de Alfredo Barber, calle de la Victoria No. 128 de la plaza cuadrada y media para el campo. Llavas de bronce para pipas de todos tamaños; cucharas de estano; id de albañil; cortaplumas y tijeras en cartones; sillas de montar; jarros de lata pintados; balanzas de lata; cajas de herramientas para plabateros, zapateros &c. y varios otros artículos. f 17 6p

SE VENDE

La casa No 148 y 150 calle de la Catedral. Ocurráse al corredor de No. D. Pablo Santillán. f 17 3p

Aviso al Comercio.

Las tropas de Latorre y Villafañá que se hallan de regreso á aquel destino. Los SS. que gusten cargar en ella se podría ver con dicho Latorre calle de Suy pecha No. 36. tiene parte de su cargamento listo. También existe un cajón en poder de dicho Latorre procedente del Tucuman que se ignora su propiedad. Se avisa para que concurren por él á dicha casa. f 17 3p

FOR SALE.

BEST English water proof Hats at very moderate prices. Calle de la Plata No. 22. f 17 4p

FOR SALE.

WITHOUT reserve two Horses color same in excellent condition: also a Pony, with bridle and saddle, perfectly quiet and sound. Apply for WILLIAM, the groom, at 47 Calle de Paz. f 17 3p

LIVING HIDES

MAY be had at M. Thomas Barton's Barraca, on the Barraca Road. f 17 3p

SE NECESITA

Una ama de leche extra que tenga buenas recomendaciones. Ocurráse a la calle del 25 de Mayo No. 61. f 17 2p

SE VENDE

Un criado carpintero; se dará por mucho menos de lo que costó. Ocurráse a la calle de Corrientes No. 142. f 7 3p

AVISO

Un joven de 16 años que sabe leer, escribir y contar perfectamente, desea encontrar colocacion en almacén, tienda ó cualquiera casa de trato. Quien desee ocuparlo ocurra a la calle de la Piedad No. 380. feb 14 3p

AVISO.

Se dan 10 a 15000 pesos sobre una buena hipoteca de finca en las inmediaciones de la ciudad. Ocurráse a la calle de Potosí No. 36. f 4p

Aviso Importante.

EL Sr. Gedón tiene el honor de presentarse al público, que con la muchedumbre que tiene en sacar los callos, no puede estar en su casa sino desde las 7 hasta las 10 por la mañana, y por la tarde desde las 5 hasta las 6. Vive calle de la Victoria No. 141, donde se puede ver. f 12 3p

AVISO.

Se necesita un cochero sea del país ó extranjero que sea inteligente en el manejo del pescante y de buena conducta. El que reuna estas calidades puede ocurrir á la calle de la Victoria casa No. 142 donde se lo indicará la persona que lo solicita. f 5 24p

ERVEZA BLANCA

HAY de superior calidad en la fábrica de cerveza alemana, calle de Córdoba No. 73 de la calle de la Florida medicuadra para el Rio, la docena a ocho pesos y medio, pero devolviendo en el acto de la entrega tantas botellas vacías; al repartidor no se pagará mas que siete pesos por docena. También se compran en la misma fábrica botellas vacías. El dueño del establecimiento A. M. P. f 7 15p

AVISO.

De orden del Tribunal de Comercio se convoca á los acreedores de Don Francisco Perez para el 20 del corriente, á las 10 de la mañana, en que se tendrá la junta de dichos SS. debiendo concurrir con sus respectivos documentos. Buenos Ayres, Febrero 16 de 1829. BARROS.

SOMBREROS INGLESES.

Pruueba de agua hay de venta a un precio muy moderado en la calle de la Plata No. 22. f 17 4p

AVISO.

De orden del Tribunal de Comercio y a consecuencia de la Superior; se convoca a todos los comerciantes del pueblo, para el día veinte y dos del corriente, a la Sala Consular, desde las 10 de la mañana hasta las 4 de la tarde, en cuyo tiempo se hará la eleccion de los dos individuos que han de integrar la administracion del crédito público, de conformidad con lo dispuesto por la ley de la H. Sala de Representantes de 4 de Diciembre de 1821. P 17 BARROS

AVISO.

HAY en venta en casa de los SS. Dada y Carman calle de Venezuela No. 63 recién llegados en diferentes buques, los renglones siguientes.

- Liexos americanos
- Pañuelos de seda y algodón
- Seda de coser
- Vestidos y pañuelos de espumilla, y otros efectos secos
- Harina fresca de N. A.
- Carne salada y de chanco
- Alquitran, resina, brea, trementina, barniz
- Sillas de estrado de diferentes clases
- Vidrios de ventana y cristalería
- Pintoras de colores y lacre
- Botas y zapatos, jabon amarillo
- Mantecca, id de chanco y jamones
- Tabaco, cigarros y rapé
- Peinetas y sombreros
- Macarrones, fideos y mostaza
- Ferreteria
- Ginebra, aguardiente, caña, licorés y otros varios renglones. f 17

SE VENDE.

La casa No 322 calle de la Paz, hace esquina con la calle de Charcas, es de toda comodidad y tiene buena vista al Rio; se vende con todos los útiles de pulperia por menos de su tazacion. Adentro vive su dueño con quien se puede tratar. feb 17 3p

PARQUE ARGENTINO

El Domingo 15 de Febrero, se jugaron de la Segunda Rifa los números 1 a 22; y salieron las Suertes siguientes:
1. Y mayucula, No. 10, 33 pesos.
2. X mayucula, No. 13, 66 id
3. a minucula, No. 14, 132 id
Derecho de Policía y gastos 33 id
44 pliegos de a 6 pesos son—264 id
f 17 3p Ramon Larrosa.

Aviso interesante á D. Juan José Rodríguez.

IGNORANDOSE ciertamente la casa donde mora D. Juan José Rodríguez, y siendo importante el que se acuerde á la casa número 55 calle del Temple a finalizar el pacto, que solicito, se le avisa para su inteligencia; y previniendole lo verifique á la posible brevedad. f 16 3p

A los Relojeros Plateros &c.

En casa de Alfredo Barber calle de la Victoria No. 128 de la plaza cuadrada y media para el campo, se vende toda clase de útiles para relojeros, plateros &c. Un surtido muy completo de limas chicas, y tambien alhajas de diferentes clases. f 16 6p

FOR SALE

ABOUT 200 fanegas of Lima on board; apply to Concha & Douglas f 6

CHAMPAIN AND MEDOC WINES Of good qualities and at moderate price for sale at No. 192 calle de la Victoria. f 6 4

CHAMPAIN

Of a very superior quality on sale at No. 51 calle de la Piedad—per dozen \$28, or per bottle \$2 4 rs. N. B. The highest price paid for Sovereign, dollars, patacones and all foreign coin. f 4 30a

SE VENDE.

Una casa en la calle de la Reconquista No. 195. f 16 3p

NOTICE.

CHARLES R. HORNE, Ship and General Agent, has removed his office from No. 40 calle 25 de Mayo to No 77 calle de la Piedad. f 5 a

SE VENDE.

La casa No. 297 calle de Chile; tiene 6 piezas de teja, cuarto y medio de tierra de frente y 68 varas de fondo, con varias arboledas, a un precio equitativo En la misma casa dará razon. f 16 3p

SE VENDE.

Una negra apta para todo servicio, de edad de 24 años y sin vicios conocidos, en la cantidad de doscientos treinta pesos plata. Quien quiera comprarla ocurra a la calle de la Esmeralda frente al No. 169 que vive su amo feb 16 2p

AVISO

CARLOS R. HORNE, Agente Marítimo y General, ha mudado su escritorio de la calle del 25 de Mayo No. 40 al No. 77 calle de la Piedad. feb 16

AVISO

En la relojería No. 6 calle de la Universidad frente del café de la Victoria se halla de venta, un surtido bueno de alhajas y relojes de todas clases, á precios muy acomodados.

Se componen relojes y cronómetros de la construcción mas difícil, se engastan diamantes y otras piedras al gusto del día tambien toda obra de platería se ejecuta con la mayor brevedad; se ejecuta tambien toda especie de grabado, como targetas, iniciales en cualquier alhaja con prontitud y elegancia. Se compra oro y plata en pasta y chafalonía á los mejores precios. f 16 3p

INTERESANTE.

Se vende la accion de unos terrenos en entués, situados en el lugar conocido por el Bragaj Grande, y linderos con los terrenos de los SS. Frias é Iraman, distantes de esta 40 ó 50 leguas. Los SS. que se interesen por ellos pueden ocurrir á tratar a la casa No. m. calle del Pe. ú. feb 13 3

AVISO.

JULIO PASQUER, peluquero, acabado de llegar de Paris, tiene el honor de anunciar este respectable público que ha abierto su tienda de peluquería en la calle de Cangallo No. 43 donde se hallara un grande surtido de mercancias, como trenzas, bucles, pelucas, &c. Confeccionará todo lo que concierne su arte con el mayor esmero y prontitud. Tiene un aposento separado para peinar á las Señoras y otro para los caballeros que quieren honrarle de se confianza. Irá tambien al domicilio de las personas que lo llamen. f 3 6p

AVISO.

En la calle de Belgrano almacén No. 55 bintendo de la plaza chica para Santo Domingo hay a venta por mayor y menor los artículos siguientes. Azúcar blanca y terciada, tabaco negro de Rojo superior recién venido, seda de coser surtida, yerva cangunsty parguá, ponchos, fressadas y gerga, pañuelos azargados de algodón, jabon blanco, porotos, quesos de orejon, charques de pera y manzana, pasa de Málaga, quesos de Olanda, aocyte de comer en botellas por restos, ginebra por frías, querás y vinos de Burdeos y Frontignan en cajonet. f 17 3p

Aviso á los panaderos.

Se da en arrendamiento por el término de tres hasta cuatro años; ó se vende un establecimiento de panadería en el pueblo, con bastante mulas, buyes, carretas &c. con todos los útiles propia para el negocio. Dicho establecimiento está trabajando diariamente. El que se interese en ella pueden informarse de D. José Neyra en frente á la Piedad. f 16 6p

SE VENDE.

Una chaca ó se dá a medias. Se venden puertas nuevas de dos manos, rejas y otras cosas. Se cambia un apero completo y de muy poco uso, por una silla tambien de poco uso; calle de la Esmeralda No 199. f 16 3p

AVISO.

LOS sindicatos del concurso de D. Juan Pedro Aguirre demandan a todos los SS. acreedores para tomar razón de sus créditos debiendo presentar al efecto con sus respectivos documentos en la casa, calle del Perú No. 106, desde el lunes 10, de las 11 de la mañana hasta las dos de la tarde, en el perceptorio término de ocho días; bajo la inteligencia que a los que no concurren en les parará el perjuicio que hubiere lugar por derecho. f 16 6p

AVISO.

Se vende una carreta pastera, embayata y cuatro yuntas de buyes de trabajo. En la calle de Cangallo junto al No. 364 darán razon. f 16 3p



SE VENDE.

Un piano de hermosos voces y de excelente construcción (su autor Clementi) ocurráse a la calle de la Universidad No. 204. f 16 3p

AVISO.

La persona que tenga una quinta con algún terreno y monte y algunas piezas habitables, y quieran arrendarla, ocurra a la calle de Cuyo No. 394. f 16 3p

AVISO

Se vende un alfiler de brillantes y una partida de encajes de hilo, a los precios mas acomodados: calle de Cangallo No. 92 a donde darán razon.

AVISO.

VINO de Champagne y de Medoc, los hay de buena calidad y precio cómodo en la calle de la Victoria No. 192. f 16 4p

AVISO.

RICA perfumería calle de la Florida No. 31, agua de la Banda, extracto de Colonia, Rosa Bainilla &c. Leche virginal, pomadas, aceites, jabones &c. &c. f 16 3p

SE VENDE.

En la calle del Parque No. 35 una casa con 6 y m. varas de frente y 70 de fondo. Calle de la Paz No. 151 darán razon. f 7 8

SE VENDE.

Una morena de edad de 18 años, sana y robusta, y con aptitudes suficientes para lo que se quiera destinar, su precio son 300 pesos en metálico ó su equivalente en moneda corriente; la persona que guste comprarla, ocurra a la calle de Cuyo No. 161, y tratará con sus amos. f 16 3a

BANCO NACIONAL.

EL jueves 10 del corriente se empezará a pagar el dividendo de 7 por ciento por el semestre vencido, que es lo acordado por el directorio y anunciado a los Accionistas. Febrero 14 de 1829

AVISO.

Se vende una pulperia de poco principal, se en muy buen parage de esta ciudad; hace muy buenos diarios, y tiene la ventaja la casa de tener contrata por tres años. La vende el dueño por no poder absolutamente asistir a ella. Darán razon en la calle de Suipacha No. 30. f 16 3p

AVISO.

De orden del Tribunal de Comercio, se citan y emplazan a los acreedores de D. José Echenaguia, por tercera y última vez, a junta que se tendrá el día 23 del corriente a las 10 de la mañana, con prevención de que no concurrendo a ella, no se hará lugar a la solicitud de los sindicatos que la han pedido. f 17 BARROS.

AVISO.

CALLE de Maypú No 98 se alquila una casa, con puerta y ventana al primer piso. f 17 3p

LA GACETA MERCANTIL. Se publica diariamente por ESTEBAN HALLET y CA. Calle de Cangallo No. 75, del Café de Catalanes media cuadra para el campo. Precio—Doce pesos por tres meses.